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Документ регулирует широкий круг вопросов, в том числе в сфере заключения
концессионных соглашений. Предусматривается разработка концепции управления и
распоряжения госсобственностью, рассказала, представляя законопроект,
заместитель председателя комитета по бюджетной, финансово-экономической
политике и собственности Ирина Диденко.

По словам главы бюджетного комитета Александра Морозова, депутаты долго
готовили этот законопроект.

«Мы изучили опыт всей страны и сегодня представляем документ,
который, на мой взгляд, будет являться вполне приемлемой базой для
рассмотрения его в первом чтении и дальнейшей работы», — отметил
Морозов.

Он напомнил, что работа Контрольно-счетной палаты показала — целый ряд
процессов в технопарковом хозяйстве области просто не регулируется.
«Естественно, продолжаться такое не может, когда миллионы и сотни миллионов
уходят в сторону. Государственная собственность создавалась в том числе и
предыдущими поколениями, и уже в нашем периоде многое сделано, десятки
миллиардов вложены. Контроль за управлением имуществом должен быть более
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принципиальным и прозрачным, в этом и состоит смысл этого закона», — объяснил
депутат.

Андрей Шимкив в свою очередь призвал не политизировать вопрос.

«Во многих регионах страны подобная практика существует. Поэтому,
когда начинают политизировать, мол, Заксобрание пытается что-то у
кого-то отобрать… Ничего подобного. Мы только хотим, чтобы у тех,
кто что-то подписывает, было больше ответственности. У нас есть
живые примеры — концессии», —  напомнил он.

По мнению спикера, будь документ принят раньше, та же «мостовая» концессия (в
ее начальном, завышенном на 44 млрд рублей варианте) «точно бы не прошла
Заксобрание». А если документ был бы принят лет 10 назад, «у нас бы много
чего было, либо, во всяком случае, было продано по рыночной цене», уточнил
Андрей Шимкив и предложил главе профильного департамента готовить прощальный
ужин по прежней схеме управления госсобственностью.

Повышать уровень ответственности, считают депутаты, нужно и конкретным
руководителям министерств и ведомств. Для этого фигуры новых руководителей
ряда структур необходимо согласовывать с Заксобранием, считают депутаты.

«У нас нет задачи где-то прижать исполнительную власть. Те
министры, которых мы внесли (в список на согласование. — Ред.), это
министры, по которым были огромные проблемы. Десятки миллиардов.
Если вы заметили, все спорные, огромные концессии подписали люди,
которых не согласовывает Заксобрание. Опять-таки и здесь никакого
ноу-хау нет. Подобное есть во многих регионах страны. Было время,
когда наш большой облсовет, 250 человек, согласовывал начальников
департаментов. И никакой катастрофы не было в том», — отметил
Шимкив.

Во время апрельской сессии Заксобрание проголосовало за поправки в бюджет. В
числе важнейших изменений — выделение Новосибирску дополнительных 300 млн
рублей на дороги. Допассигнования на дороги города выделены благодаря
поправке транспортного комитета Заксобрания, подчеркнул депутат Андрей
Панфёров.
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